

## BAB V

### Penutup

#### A. Kesimpulan

Penelitian mengenai perancangan SIA dengan MDD yang sudah dilaksanakan pada CV Jadi Jaya Makmur ini bertujuan untuk merancang sebuah sistem yang bisa memudahkan, mempercepat kegiatan bisnis perusahaan dan mengurangi kesalahan masukan oleh pemakai sistem.

Berikut beberapa kesimpulan yang bisa didapat dari perancangan SIA pada CV.

Jadi Jaya Makmur:

1. CV. Jadi Jaya Makmur mempunyai beberapa kelemahan seperti proses akuntansi beserta programnya masih sederhana, pembelian dan penjualan yang masih terpisah dari bagian akuntansi . Hal ini memungkinkan berbagai masalah seperti manipulasi data, salah catat, dan kehilangan data.
2. Rancangan sistem ini berupa model masih membutuhkan *programmer* untuk membangunnya menjadi sistem yang bisa digunakan. Sistem yang dihasilkan dari rancangan tersebut diharapkan bisa membantu mempermudah dalam memasukkan data, memproses data hingga mengeluarkan data melalui *interface form* yang dirancang.
3. Rancangan sistem ini juga diharapkan jika sudah menjadi sebuah sistem yang lengkap dapat membantu pemilik perusahaan mengetahui status / kondisi perusahaan dengan cepat dan tepat melalui laporan keuangan sebagai keluaran dari sistem. Rancangan sistem ini juga didesain dengan

maksud untuk membantu pemilik pengambilan keputusan lebih baik jika sudah menjadi sebuah sistem yang lengkap.

#### B. Keterbatasan Penelitian

Penelitian yang sudah dilaksanakan ini tidak lepas dari keterbatasan utamanya yaitu tidak adanya pembangunan sistem prototipe ataupun sistem yang sudah jadi. Penelitian ini hanya menghasilkan model rancangan SIA.

#### C. Saran

Rancangan sistem ini masih berupa model sehingga tidak bisa dipakai secara langsung oleh perusahaan. Penulis berharap rancangan ini bisa dibangun menjadi sebuah sistem yang lengkap oleh *programmer* perusahaan sehingga nantinya bisa dipakai CV. Jadi Jaya Makmur dalam aktivitas bisnis perusahaan. Hal ini tentunya dilakukan dengan tidak mengesampingkan atau tidak mengganggu kegiatan perusahaan sehari-hari serta keuangan perusahaan.